
保育園児の演奏

　５月４日、だいくらスキー場でふくしまキッズトレイルラン
大会とミニトレイル駅伝大会が行われました。主催：マウン
トマフネプロジェクト。町内外から子供たち140人、大人お
よそ80人が出場しました。子供たちは、学年ごとにだいくら
スキー場のゲレンデを駆け上がったり下りたりと不整地の
走りを楽しみました。
　スタート地点から選手の様子が見えるコースで、スノー
ボードのジャンプ台も利用していました。小学生の部。１、2
年生は約1キロ。3,4年生からは、約1キロのコースを二週
します。２名から５名編成での2時間耐久ミニトレイル駅伝
大会では、チームの力で応援しあい、後半のきつい時間帯
も走りきりました。地元から出場した選手は「スキーしかし
たことのないコースを走ることができてうれしい！きつかっ
たー」と感想を述べていました。

田島陣屋　オープン
　田島駅前4つ角空き店舗に「田島陣屋」がオープンしました。（元
まちなか楽座）町内事業者、阿部保憲・高橋一成さんが街道の歴
史に光を当てようと名前を決めました。オープニングイベントは5
月3日から「子供みせまつり」を開催。子供たちは駄菓子を買ったり
くじをひいたいりと楽しみました。大人はイベント開催で協力者や
賛同者が増え、広がりへの期待と共に責任感も感じました。
　現在、毎週月曜日10時～陣屋メンバーであるITコンサルタント
の西名清蔵さんが「デジタル無料相談」を行っています。パソコン
やスマートフォンなど何でも相談に乗ってくれます。特にスマホの
使い方には数えきれないハテナ？があります。ちょっと寄って「そう
いえばこれ何？」という会話から相談してみてください。
　イベントがない日は留守番は居ません。いつでもだれでもが身
近な公民館的な場所としてお休みいただける場所となっています
。陣屋の中にはピアノも設置されています。陣屋を活用したい方、
たじまCATVに連絡ください。一緒に活動を！

スキー場で　不整地を走る　トレイルラン

ゴール！ 走る様子が見えるコース

議長に選出され挨拶する山内政氏

交通安全出動式
スローガン　自転車に乗るなら必ずヘルメット

国の助成金を利用し整備　

　中荒井地区「中荒井大地をはぐくむ会」（渡部雅俊会長）では地
区で国の補助事業を利用しながら、有害鳥獣に対する電気柵設置
や、遊休農地の利用し、花の植栽を行っています。平成２９年からは、
会津鉄道中荒井駅西側にざる菊を植栽し電車などで訪れる人を歓
迎してきました。
　ざる菊は、毎年、株分けし植えています。今年は５月21日、行われ
ました。地区の皆さんら、およそ３０人が参加しました。この日は会津
鉄道の鈴木社長や役員の皆さんも参加しました。鈴木社長は「地区
民がこんなに素晴らしい事業を継続している地域は無い！会津鉄道
もこの景色をみるツアーを組んで行く計画です。地元の方のところに
お客様が来てくれるのが一番」と話し、作業を手伝いました。
　今後も地区民らは花が咲くまで草取りなど多くの作業を行います。

中荒井地区　ざる菊植栽
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駄菓子販売　子供も手伝い 簡単手作りおもちゃコーナー

終えてさわやか！

結構な重労働でした、

臨時議長　芳賀氏
副議長に選出された渡部訓正氏

　５月１１日から５月20までの10日間令和５年春の交通安
全運動が行われました。南会津警察署では運動が始まる前
日、５月１０日、交通安全出動式が行われました。出動式には
交通安全母の会、交通安全対策協議会、交通安全協会など
が出席しました。
　田島保育園年長児も参加し鍵盤楽器や打楽器を演奏し
出発を盛り上げました。
　運動が終わっても何時でどこでも安全運転を！

　5月15日、4月の南会津町議会議員一般選挙で当選した議員の皆さんの初めての議会「南会津町議会令和5年第2回臨時会」が開催されま
した。臨時議会では議長選挙が行われました。
　臨時議会では議長が決まるまで、年長者が臨時議長を務めることになっています。今回は最年長である、芳賀正義議員が、議長が決まるまで
臨時議長を務めました。臨時議会では、選挙後はじめてという事で、名前・何期目・出身地区などの自己紹介が行われました。その後、休憩中の
「議員懇談会」の中で、議長就任の意思表明が行われました。議員懇談会は非公開で行われました。
　議会再開後、公開で選挙が行われました。選挙には4人が立候補。立候補したのは湯田芳博氏、湯田哲氏、楠正次氏、山内政氏です。選挙
の結果、山内政（ただし）氏が選出されました。選挙の様子は議会ユーチューブでも放送されました。副議長には丸山陽子氏、渡部訓正氏の2人
が立候補。渡部訓正氏が選出されました。

南会津町議会臨時議会で議長選挙～議長に山内政氏が選出される


